## VI JORNADA GASTRONÓMICA CARDENETE

Cardenete se convirtió ayer en escenario de la VI Jornada Gastronómica del Centro Castellano-manchego de Alacuás (Valencia). Se revivió la matanza con 3 cerdos, 170 kilos de chorizos, otros tantos de morcillas y de longanizas. Por **Mila Herreros** Fotos **M.H.** 







## Cardenete acogió una jornada gastronómica

Organizada y patrocinada por el Centro castellanomanchego de la localidad valenciana de Alacuás, y con la colaboración del Ayuntamiento, Cardenete acogió ayer sábado la VI Jornada Gastronómica, celebrada por primera vez fuera de la Comunidad Valenciana, con una importante presencia de público. En torno a las 10.00 horas llegaron procedentes de Valencia seis autocares de diferentes asociaciones culturales (andaluzas, castellano-manchegas, asociaciones de vecinos y Cofradias de la Santa Cruz). Según informó el presidente del Centro Castellano-manchego, Agustín Cosgaya Urbina —a su vez delegado de Turismo de C-LM en la Comunidad Valenciana, y natural de Cuevas de Velasco—," el propósito de este acto cultural ha sido

llevar a cabo una jornada gastronómica en la que conmemorar la matanza tipica castellana, que tiene un gran arraigo a esta tierra, y de este modo contribuir a no perder nuestros origenes, nuestra identidad, ya que la gastronomía une y hace que la vertebración de la sociedad esté aquí representada, sin ningún signo político ni sigla de nadie". En el lugar del evento, la Plaza de los Sanochaores de Cardenete, se descuartizaron tres cerdos que previamente ya habian sido sacrificados en el matadero. A ello de sumaron 170 kilos de chorizos, otros tantos de morcillas y también de longanizas, que fueron sirviendo a lo largo de la mañana, y las migas con ajos típicas de Cardenete, acompañado todo de vino de la tierra, cerveza y refrescos.









## ¡Y a comer, que está todo muy bueno!

A la hora de comer, se repartieron las judías con oreja que estuvieron elaborando durante la mañana el cocinero profesional Ángel Cañete. Para acabar, y después de repartir una pieza de fruta por comensal, se invitó a los presentes a degustar productos típicos cardeneteros, como los 2.000 rolletes y licor aguardiente. Señalar, por último, El Centro castellano-manchego de Alacuás, población que tiene censados a 4.600 castellano-manchegos aproximadamente, cuenta con más de 800 asociados.